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06 февраля 2019 г. заседания Ученого совета No 3

Медицинского факультета СПбГУ

Председатель Ученого совета: декан, профессор П.К. Яблонский 
Ученый секретарь: к.м.н. доцент J1.X. Джемлиханова 
Присутствовало (19 из 27) членов Ученого совета

Приглашенные зав. кафедрами: д.м.н. С.О. Мазуренко. д.м.н. Кащенко В.А.,
— к.в.н. И.В. Свитнев, профессор Н.Б. Перепеч

На заседании Ученого совета присутствовали Первый проректор по медицинской 
деятельности, директор КВМТ Ю.Н. Федотов, и.о. проректора по научной работе С.В. 
Микушев, директор Института трансляционной биомедицины P.P. Гайнетдинов, 
советник ректора М.Н. Молитвин.

Повестка дня:
1. Научное сообщение «Мозаика аутоиммунитета - 2018. Итоги и перспективы 

работы лаборатории» - профессор И. Шенфельд, руководитель лаборатории 
«Мозаики аутоиммунитета» СПбГУ

2. Итоги НИР факультета за 2018 год - Эрман М.В.

3. Актуальные задачи по планированию научно-исследовательской деятельности 
факультета - Эрман М. В.

1.СЛУШАЛИ: «Мозаика аутоиммунитета - 2018. Итоги и перспективы работы 
лаборатории»

С научным сообщением выступил профессор И. Шенфельд, руководитель лаборатории 
«Мозаики аутоиммунитета» СПбГУ

Презентация прилагается (приложение №1)

Вопросы задали: академик Н.П. Веселкин, профессор Н.П. Ерофеев, профессор Е.К. 
Гуманенко, профессор Ю.А. Щербук, профессор П.К. Яблонский.

Вопросы касались механизмов действия аутоиммунных антител и регуляции их 
активности, роли спленэктомии в развитии аутоиммунных заболеваний, перспектив 
развития представленных исследований в области онкологии, в частности, иммунотерапии 
глиобластом головного мозга и др., а также -  возможностей созданной лаборатории 
«Мозаики аутоиммунитета» для последующей научно-исследовательской деятельности.
I__



На все вопросы были представлены подробные ответы с описанием перспектив 
дальнейшего планирования исследований.

Выступили: советник ректора С.В. Молитвин -  с информацией о прошедшей в Лиссабоне 
в 2018 г. Академии аутоиммунитета, декан П.К. Яблонский -  о планировании дальнейших 
исследований в рамках представленной проблематики, имея в виду возможности 
Университетской клиники.

ЗАКЛЮ ЧЕНИ Е: принять к сведению
Принято единогласно.

2.СЛУШАЛИ: Итоги НИР факультета за 2018 год.

С информацией выступил председатель научной комиссии в области медицины и 
общественного здравоохранения д.м.н. профессор М.В. Эрман.

Презентация прилагается (приложение №2)

Доклад вызвал активное заинтересованное обсуждение членов Ученого совета. Вопросы 
задали: профессор Б.В. Андреев, профессор И.В. Гайворонский, профессор Е.К. Гуманенко, 
профессор Ю.А. Щербук, доцент Л.П. Чурилов, профессор Н.А. Бубнова, профессор Н.Б. 
Перепеч.
Вопросы касались принципов составления как мировых, так и университетских рейтингов, 
особенностей работы системы «Риге», целесообразности формулирования единого 
научного направления факультета, возможностей имеющихся клинических баз для 
обеспечения научно-исследовательской деятельности

Выступили: профессор Н.Н. Петрова, Н.А. Бубнова, доцент Л.П Чурилов, профессор Е.К. 
Гуманенко. д.м.н. И.М. Акулин, академик Ю.В. Наточин. Выступления касались
целесообразности изменения системы рейтинговой оценки публикационной активности, в 
том числе сотрудников-совместителей с целью повышения корректности и оптимизации 
системы материального стимулирования публикационной деятельности, учитывая
специфику сотрудников факльтета и выполнение значительного объема лечебной работы. 
Также выступил и.о. проректора по научной работе С.В. Микушев -  о возможностях 
активного планирования в СПбГУ междисциплинарных проектов, директор Института 
трансляционной биомедицины P.P. Гайнетдинов — о широких перспективах интеграции 
Института с университетской клиникой и привлечения различных грантов на выполнение 
научных исследований в области биомедицины; декан факультета П.К. Яблонский
заключил обсуждение, обратив еще раз внимание собравшихся на важность
взаимодействия со всеми структурами СПбГУ для осуществления самых перспективных 
научных исследований.

ЗАКЛЮЧЕНИЕ: принять к сведению.

Принято единогласно.



З.СЛУШ АЛИ: Актуальные задачи по планированию научно-исследовательской
деятельности факультета.

С информацией выступил председатель научной комиссии в области медицины и 
общественного здравоохранения д.м.н. профессор М.В. Эрман.

ЗАКЛЮ ЧЕНИЕ: принято к сведению.

Принято единогласно.

Председатель

Ученый секретарь Л.Х. Джемлиханова



З.Актуальные задачи по планированию научно-исследовательской деятельности 
факультета

Декан факультета П.К. Яблонский предложил считать этот вопрос заслушанным в процессе 
выступлений в течении настоящего заседания.

ЗАКЛЮЧЕНИЕ: согласовано.

Принято единогласно.

Ученый секрет

Председатель

Л.Х. Джемлиханова

П.К. Яблонский


